

Kunstuniversität Linz University of Arts Linz

Über die Kunstuniversität Linz

Die Kunstuniversität Linz zählt rund 1500 Studierende aus etwa 60 Ländern sowie 45 Professor*innen und 470 künstlerisch-wissenschaftliche, dazu knapp 140 Mitarbeiter*innen in der Verwaltung. Das Lehrangebot erstreckt sich von künstlerischen über künstlerisch-technische und kulturwissenschaftliche Studien bis hin zu Lehramtsstudien.

Zum Angebot der Kunstuniversität Linz gehören 12 Bachelorstudien, 14 Masterstudien, ein Diplomstudium und ein PhD-Programm an fünf Instituten: für Bildende Kunst und Kulturwissenschaften, für Kunst und Bildung (Lehramtsfächer), für Medien, für Design sowie für Architektur.

About the University of Arts Linz

The 'Kunstuniversität Linz' has about 1500 students from around 60 countries, 45 professors and 470 artistic-scientific staff members, plus almost 140 administrative staff. The range of courses extends from art studies, art and technical as well as cultural studies to programmes for teachers.

At the University of Arts Linz, students can choose between 12 bachelor's, 14 master's, one diploma and one PhD-programme at five institutes: fine arts and cultural studies, art and education (teacher training), media, design as well as architecture.

Universität der Vielfalt

Die Kunstuniversität Linz ist seit jeher eng verbunden mit Menschen, Kultur und Wirtschaft in ihrem Umfeld: Ars Electronica, eine Vielzahl an Kunst-Institutionen und eine lebendige freie Szene, dazu zahlreiche kreative Unternehmen und eine starke Industrie. Im Fokus von Forschung und Lehre stehen Interaktivität, Digitalisierung, Nachhaltigkeit und interdisziplinäres, praxisorientiertes Arbeiten.

Für die kommenden Jahre sind vier profilbildende Schwerpunkte definiert: Kunst: Zeitgenössisch und zukünftig, Postdigitale Kulturen, Nachhaltige und kritische Gestaltung sowie Transformative Forschung und Bildung.

University of Diversity

The University of Arts Linz has always had a strong connection to the people, culture and business in its surroundings: Ars Electronica, a large number of art institutions and a lively independent scene, plus a refreshing number of creative companies and a strong industrial sector.

Interactivity, digitalization, sustainability and interdisciplinary, practice-oriented work are the main focus of both research and teaching. Four profile-building focal points have been defined for the coming years: Contemporary Art and Beyond, Postdigital Cultures, Sustainable and Critical Design as well as Transformative Research and Education.

Informationen zu Studium,
Anmeldung, Zulassung:
More information about studies,
registration, admission:

Studierenden Service Center
Student Service Center
Hauptplatz 6, 3. OG, 4020 Linz / Austria
T +43 732 7898 2241
studien.office@kunstuni-linz.at
www.kunstuni-linz.at/studienabteilung

Weitere Informationen /
More Information:



© Mark Sengstbratl



Linz, Hauptplatz 6 & 8
© Mark Sengstbratl



Linz, Dornsgasse 1
© Mark Sengstbratl



Linz, Tabakfabrik
Peter-Behrens-Platz
© Gerhard Gruber



Wien / Vienna
ifk Internationales Forschungszentrum
Kulturwissenschaften / ifk International
Research Center of Cultural Studies
© Blickwerk

Studienangebot

ARCHITEKTUR ^{BArch, MArch}
 ARCHITEKTUR | BASEhabitat ^{MA}
 Bildende Kunst ^{Diplomstudium, Mag.art.}
 BILDHAUEREI – TRANSMEDIALER RAUM
 EXPERIMENTELLE GESTALTUNG
 KÜNSTLERISCHE FOTOGRAFIE
 MALEREI & GRAFIK
 PLASTIK UND ENVIRONMENT
 ANGEWANDTE KULTUR
 UND KUNSTWISSENSCHAFTEN
 FASHION & TECHNOLOGY ^{BA, MA}
 GRAFIK-DESIGN UND FOTOGRAFIE ^{BA}
 INDUSTRIAL DESIGN ^{BA, MA}
 INTERFACE CULTURES ^{MA}
 KULTURWISSENSCHAFTEN ^{BA}
 Lehramtsstudien ^{BEEd, MEEd}
 KUNST UND GESTALTUNG
 MEDIENGESTALTUNG UND DIGITALE GRUNDBILDUNG
 TECHNIK UND DESIGN
 MEDIENKULTUR- UND KUNSTTHEORIEN ^{MA}
 PLASTISCHE KONZEPTIONEN / KERAMIK ^{BA, MA}
 POSTDIGITAL LUTHERIE ^{MA}
 raum&designstrategien ^{BA, MA}
 textil.kunst.design ^{BA, MA}
 VISUELLE KOMMUNIKATION ^{MA}
 ZEITBASIERTE MEDIEN ^{MA}
 ZEITBASIERTE UND INTERAKTIVE MEDIENKUNST ^{BA}
 PHD-PROGRAMM

Range of Curricula

ARCHITECTURE ^{BArch, MArch}
 ARCHITECTURE | BASEhabitat ^{MA}
 Fine Arts ^{Diploma Programme, Mag.art.}
 SCULPTURE – TRANSMEDIAL SPACE
 EXPERIMENTAL ART
 ARTISTIC PHOTOGRAPHY
 PAINTING & GRAPHIC ART
 PLASTIC AND ENVIRONMENT
 APPLIED STUDIES
 OF CULTURE AND ART
 FASHION & TECHNOLOGY ^{BA, MA}
 GRAPHIC DESIGN AND PHOTOGRAPHY ^{BA}
 INDUSTRIAL DESIGN ^{BA, MA}
 INTERFACE CULTURES ^{MA}
 CULTURAL STUDIES ^{BA}
 Teacher Training ^{BEEd, MEEd}
 ART AND VISUAL PRACTICE
 MEDIA DESIGN AND DIGITAL LITERACY
 TECHNOLOGY AND DESIGN
 MEDIA CULTURE AND ART THEORY ^{MA}
 SCULPTURAL CONCEPTIONS / CERAMICS ^{BA, MA}
 POSTDIGITAL LUTHERIE ^{MA}
 space&designstrategies ^{BA, MA}
 textile.art.design ^{BA, MA}
 VISUAL COMMUNICATION ^{MA}
 TIME-BASED MEDIA ^{MA}
 TIME-BASED AND INTERACTIVE MEDIA ARTS ^{BA}
 PHD-PROGRAMME

Kunstiniversität zurlin

Standorte

Vier der fünf Standorte der Kunstiniversität Linz befinden sich direkt im Herzen der oberösterreichischen Landeshauptstadt. Die drittgrößte Stadt Österreichs und UNESCO City of Media Arts ist mit Ars Electronica Center, Lentos Kunstmuseum, Graffiti-Galerie Mural Harbor, zahlreichen Festivals und unzähligen Locations für Kunst- und Kulturinteressierte, experimentierfreudige Studierende und Entdecker*innen ein idealer Standort.

Locations

Four of the five locations of the University of Arts Linz are located right in the heart of the Upper Austrian capital. With Ars Electronica Center, Lentos Art Museum, graffiti gallery Mural Harbor, numerous festivals and countless locations for adventurous students and explorers interested in art and culture, the third largest city in Austria and UNESCO City of Media Arts is the perfect place to be.